

Comunicado de Prensa
Calvià, 22 de septiembre de 2016

EL AJUNTAMENT DE CALVIÀ PROPONDRA AL PLENO LA ADHESIÓ A LA PLATAFORMA ALIANÇA MAR BLAVA

**El Pleno, por unanimidad, ya declaró Calvià como municipio opuesto a las
prospecciones de hidrocarburos en las Illes Balears**

El Ajuntament de Calvià propondrá en el próximo Pleno municipal adherirse a la Aliança Mar Blava, la plataforma intersectorial cuyo objetivo es parar de forma definitiva los proyectos de prospecciones petrolíferas, actualmente en tramitación, lograr la declaración por ley del Mediterráneo español como zona libre de prospecciones de hidrocarburos, y preservar la riqueza ambiental, así como el empleo, el bienestar ciudadano y los derechos de las generaciones futuras a disponer de un medio ambiente sano.

Todos los grupos municipales mostraron ya su compromiso en el Pleno del pasado mes de febrero apoyando por unanimidad una moción conjunta (PSOE, Si Se Puede Calvià, Esquerra Oberta y Carlos Tarancón del Grupo Mixto) en la que se declaraba Calvià como municipio opuesto a las prospecciones de hidrocarburos en las Illes Balears, y otra en la que se daba apoyo a la presentación de alegaciones relativas a la declaración de impacto ambiental del proyecto promovido por la empresa Spectrum Geo Limited en las Illes Balears.

Lo que se propone ahora es dar un paso más y, reafirmando este compromiso, sumarse a uno de los agentes más activos en la lucha contra estos proyectos, la Aliança Mar Blava, constituida por administraciones públicas (Govern, los cuatro Consells Insulars y diversos ayuntamientos de las islas), organizaciones y entidades de sectores económicos potencialmente afectados por esos proyectos como el turismo, la pesca, la agricultura o la navegación, organizaciones sociales y ecologistas, sindicatos e instituciones públicas y privadas. Actualmente cuenta con un centenar de miembros y con el apoyo de varias organizaciones de ámbito internacional.

La adhesión del Ajuntament de Calvià a la Aliança Mar Blava persigue preservar la extensa riqueza ambiental presente en nuestro mar, así como salvaguardar el derecho de las generaciones futuras a disfrutar de dicho entorno en un buen estado de conservación.